



Carmina Prado Laguna, directora de la Escuela Universitaria de Enfermería de Ciudad Real

“Los **enfermeros** creceremos profesionalmente gracias al Espacio Europeo”

Optimisa, entrañable y activa, Carmina Prado Laguna es una profesora con carisma. Hablar de ella equivale a describir la historia de la Escuela de Enfermería de Ciudad Real, a la que está vinculada desde 1976 -cuando aún dependía de la Complutense- y que dirige desde hace 22 años. Actualmente, se confiesa entusiasmada con el grado y las nuevas oportunidades en formación e investigación

Veintidós años al frente de la Escuela Universitaria de Enfermería de Ciudad Real. Debe ser un récord en la Universidad de Castilla-La Mancha y, probablemente, en el sistema universitario español como máxima responsable de un centro.

Pues no... Tengo un compañero, Juan Vicente Beneit, que dirigió la Escuela Universitaria de Enfermería, Fisioterapia y Podología de la Universidad Complutense de Madrid durante 24 años. O sea, que por lo menos él ya me gana. En cuanto a la Universidad de Castilla-La Mancha, no sé si seré la directora más veterana, pero, en cualquier caso, tampoco creo que sea una cuestión como para presumir, aunque sí para agradecer la constante confianza y el apoyo que he recibido por parte de mis compañeros del PDI y del PAS, así como de los estudiantes, para desempeñar mi responsabilidad estos años.

En este tiempo ha tenido la posibilidad de observar la evolución de la UCLM en los ámbitos docente e investigador. ¿Cuál es su balance sobre este desarrollo?

Creo que hemos cambiado mucho, en muy poco tiempo y para mejor. La Universidad de Castilla-La Mancha ha experimentado un desarrollo importantísimo en materia docente e investigadora, y así lo atestiguan distintos informes independientes y reconocimientos procedentes de diferentes instituciones.

¿Y en el caso concreto de la Escuela de Enfermería de Ciudad Real?

Nuestra escuela siempre ha estado bien considerada en el sistema universitario español y en otros entornos, incluso en el extranjero. Hemos exportado a un buen número de enfermeros, fundamentalmente a Reino Unido, de donde nos han llegado a demandar hasta cuarenta titulados